

undefined - mardi 26 mars 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Au rythme joyeux du carnaval



▲ L'édition 2024 du carnaval saillanson a attiré de nombreux participants. Photo Le DL/Hélène Boyer

Dimanche 24 mars, le carnaval organisé par l'association Les Petites canailles a attiré de nombreux participants et animé les rues de Saillans. En préambule au défilé, des enfants ont présenté deux mini-spectacles : l'un de danse et l'autre de cirque préparés respectivement avec Angela de l'association Abya Yala et Marina de l'association Les Cueilleurs de silence.

Puis un cortège bigarré, entraîné par les percussions endiablées de la batucada Darbatook, a déambulé longuement dans le village, laissant dans son sillage quelques nuées de confettis et l'écho joyeux des cris des enfants.